



Aston Cilegon Tawarkan Pengalaman Makan Siang Spesial dengan Harga Terjangkau

A. Nopriyadi - SERANG.KAMPAI.ID

Dec 23, 2024 - 15:51

ASTON CILEGON
BOUTIQUE HOTEL

SPECIAL LUNCH

BANG BANG PRAWN SALAD
IDR48.000++

SET MENU PACKAGE
1 APPETIZER + 1 MAIN COURSE + 1 DESSERT +
ONLY IDR128.000++

BOOK NOW 0254 787 4000 | 0851 7...
cilegon.astonhotelsinternational.co...
ASTON, The Most Trusted Hotel in the Arc...

Special Lunch

KOTA CILEGON, – Desember 2024, Aston Cilegon Boutique Hotel meluncurkan program makan siang spesial yang menghadirkan pengalaman kuliner berkualitas dengan harga yang ramah di kantong. Dengan berbagai pilihan

hidangan dari makanan pembuka hingga penutup, serta minuman free flow, penawaran ini menjadi pilihan ideal untuk makan siang bersama kolega, keluarga, atau teman dalam suasana yang nyaman.

General Manager Aston Cilegon Boutique Hotel, Yani Karmilah, menyatakan bahwa program ini dirancang untuk memenuhi kebutuhan para tamu yang menginginkan pengalaman kuliner premium tanpa harus mengeluarkan biaya besar. "Kami berkomitmen menghadirkan pengalaman kuliner terbaik dengan harga terjangkau, tanpa mengurangi kualitas rasa. Setiap hidangan disiapkan dari bahan pilihan untuk memberikan pengalaman makan siang yang memuaskan," ungkap Yani.

Pilihan Menu Special Lunch

Makanan Pembuka: Kimchi Creamy Salad, Bang Bang Prawns, Bean Curd Roll, Truffle Mushroom Soup, Cheese Quesadilla

Makanan Utama: Salmon Kamikaze, New York Steak - Cajun Style, Half Roast Chicken, Aglio Prawn, Kpop Cheeseburger

Makanan Penutup: Banoffee, Fruit Platter, Fresh Banana Jelly, Special Cake of the Day

Minuman (Free Flow): Ice Tea, Lemon Tea, Mineral Water

Para tamu dapat memilih kombinasi makanan pembuka dan utama sesuai selera tanpa harus memesan menu lengkap, menjadikan program ini lebih fleksibel dan terjangkau.

Selain makan siang spesial, Aston Cilegon Boutique Hotel juga menyambut Tahun Baru 2025 dengan paket eksklusif bertema "Guardians of The Galaxy". Paket ini mencakup akomodasi untuk dua orang, sarapan pagi, serta berbagai hiburan menarik, seperti musik langsung, tarian tradisional, permainan interaktif, dan pengundian doorprize.

Untuk informasi lebih lanjut, tamu dapat menghubungi Aston Cilegon Boutique Hotel melalui telepon di 0254 7874 000, WhatsApp Business di 0851 7416 1925, atau kunjungi website resmi www.astonhotelsinternational.com. Informasi terbaru juga tersedia di Instagram resmi @astoncilegonboutiquehotel.

Archipelago adalah grup perhotelan swasta terbesar di Asia Tenggara dengan lebih dari 45.000 kamar di lebih dari 200 lokasi di Asia Tenggara, Karibia, Timur Tengah, dan Oseania. Portofolionya mencakup 11 merek pemenang penghargaan, termasuk ASTON, Harper, Alana, dan fave, yang terkenal dengan layanan berkualitas dan inovasi berkelanjutan. (Az/Red)